



L'hyperlien

Le journal mensuel pour les parents et
le personnel de l'école Coeur-Immaculé-de-Marie
Janvier 2021 – No 5

BONNE ANNÉE 2021!

[Meilleurs Vœux pour 2021](#)

Tout le personnel de l'école vous offre ses meilleurs vœux de santé, de bonheur et de prospérité pour la nouvelle année. Que vos enfants puissent continuer à s'épanouir, s'instruire et socialiser en harmonie dans notre belle école.

Ce mois-ci

Lundi	Mardi	Mercredi	Jeudi	Vendredi
4 Journée pédagogique ANNULÉE	5 École à la maison	6 École à la maison	7 École à la maison	8 École à la maison
11 Retour en classe 1 ^{ère} journée de classe en 2021 « Journée : On est-tu bien en coton ouaté » SDG à l'Annexe Retour des portables	12	13 Début de la période d'inscription pour les nouveaux élèves	14 Soirée d'inscription pour les nouveaux élèves jusqu'à 20 h. 18 h 30 : Réunion du conseil d'établissement ANNULÉE/REPORTÉE	15
18	19	20	21 Journée pédagogique	22
25	26	27 Activité « Mi Année » pour les maternelles	28	29 Fin de la période d'inscription pour les nouveaux élèves.

En vrac

NOUVELLES :

Journées pédagogiques

4 janvier - ANNULÉE

Les élèves de la maternelle à la 6^e année préalablement inscrits au service de garde participeront à des activités à l'Annexe.

21 janvier

Les élèves de la maternelle à la 6^e année préalablement inscrits au service de garde passeront la journée en « Olympiades d'hiver ».

École à la maison

Pour les élèves du :	AM : En rencontre TEAMS avec l'enseignant(e) *	PM : (travaux donnés par l'enseignant(e))
Précolaire	Entre 8h30 et 9h30	Apprentissage à la maison
1er cycle	Entre 9h30 et 10h30	Apprentissage à la maison
2e et 3e cycle	Entre 10h30 et 11h30	Apprentissage à la maison

Le Service de garde : « La boîte magique » - Réouverture de l'Annexe

Le Service de garde reprendra ses activités normales dès le 11 janvier à l'Annexe de CIM au 1825 Jolicoeur. Vous pourrez déposer et venir chercher vos enfants comme par les années passées. Toutes les règles sanitaires seront appliquées afin d'assurer la sécurité des élèves et se prémunir de la COVID-19. Nous vous demanderons d'attendre à l'extérieur du bâtiment une fois le nom de votre enfant donné à la personne de l'accueil. Merci de votre habituelle collaboration.

Service de garde pendant la semaine de relâche

En ce contexte de pandémie, nous voulions déjà vous prévenir que malheureusement aucun service de garde ne pourra être proposé pendant la semaine de relâche qui se déroulera du 1^{er} au 5 mars 2021. En effet, malgré tous les efforts du CSSDM, il s'avère impossible d'offrir un service de garde à la hauteur de nos attentes éducatives tout en respectant le système des bulles-classes.

Période officielle d'inscription 2021-2022 pour les nouveaux élèves

La période officielle d'inscription pour les nouveaux élèves du préscolaire et du primaire se tiendra **du mercredi 13 janvier au vendredi 29 janvier 2021 de 8 h 15 à 11 h 15 et de 13 h 15 à 15 h 15.**

Les parents pourront également venir inscrire leur enfant en soirée le jeudi 14 janvier. Lors de cette journée, les inscriptions pourront se faire de 8 h 15 à 11 h 15, de 13 h 15 à 17 h et de 18 h à 20 h.

Informez vos voisins qui ont des enfants d'âge préscolaire et primaire qui commenceront à CIM en août 2021. Pour inscrire leur enfant, les parents doivent apporter les documents suivants : certificat de naissance et deux preuves d'adresse valides au Québec.

Ventilation dans l'école

Cœur-Immaculé-de-Marie n'a pas de système de ventilation mécanique, mais applique les directives d'ouverture des fenêtres, en vigueur depuis quelques années déjà, afin d'assurer un changement d'air fréquent dans nos locaux. Ainsi, le personnel est invité à ouvrir régulièrement les fenêtres pour assurer une bonne ventilation des locaux. À cet effet, nous vous demandons de bien vouloir prévoir un vêtement un peu plus chaud pour votre enfant lors des journées froides qu'il pourrait laisser sur le dossier de sa chaise en classe.

Paniers de Noël – Don et partage

Merci à tous les parents pour leur précieuse collaboration. Des denrées ont été distribuées et ont permis à des familles de garnir leur garde-manger. L'école Cœur-Immaculé-de-Marie et sa communauté ont participé activement à cette collecte avec l'organisme « Maison d'entraide Saint-Paul et Émard ».

L'hiver est arrivé et les habits d'hiver sont de mise!

Assurez-vous que vos enfants portent : tuque, foulard, mitaines, culottes et bottes. Ceux-ci jouent à l'extérieur aux récréations du matin et du midi. Ils doivent être au chaud pour profiter des joies de l'hiver. De plus, n'oubliez pas d'identifier leurs vêtements !!! C'est incroyable, comme il se perd des vêtements non identifiés à l'école. Nous vous invitons à venir les récupérer avec votre enfant dans l'entrée de l'école. Nous vous prions de faire confiance aux décisions des adultes auxquels vous confiez vos enfants concernant le port des vêtements chauds. Ils sauront faire preuve de discernement. Veuillez noter que la même règle sera appliquée pour tous!



Procédure pour les tempêtes de neige (CSSDM)

S.v.p., consultez le site internet www.cssdm.qc.ca un message vous renseignera sur ce sujet.

Remerciements

Cette bataille contre la COVID-19 est en cours depuis plusieurs mois maintenant, et c'est ensemble que nous la menons. Encore une fois, merci pour votre engagement et votre considération envers les élèves et nos membres du personnel. Les efforts demandés ne sont pas toujours évidents, nous en avons pleinement conscience. Mais, c'est en agissant collectivement que nous pouvons limiter la propagation du virus et nous diriger vers un retour à la normale. Soyez assurés que nous travaillons sans relâche pour offrir à nos élèves une éducation de qualité et épanouissante, l'engagement constant de toute l'équipe-école en témoigne.